



↑
島根県警HP
掲載中



運転者は「しっかり・じっくり・みて運転」
歩行者は「しっかり・じっくり・みて横断」
反射材や早めのライト点灯で
「しっかり・じぶんを・みせる」

松江警察署

新しい年を迎え一ヶ月経ちましたが・・・
既に松江市内において飲酒運転が発生しています！

本年に入り松江市内で発生した飲酒運転のなかには、
運転手単独によるものだけでなく、飲酒運転車両に同
乗者がいたものもあります。

酒を飲んで車を運転する行為はもろろんのこと、運転
者に酒や車を提供する行為、飲酒運転車両に同乗する行
為も処罰の対象になります。

飲酒運転をしない・させないために

- ・運転代行や公共交通機関を利用する
 - ・ハンドルキーパー（飲酒をしない運転役）を決める
 - ・翌日運転の予定があれば、飲酒量や時間を考慮する
- など、あらかじめの準備・計画を徹底しましょう。

松江警察署管内
本年初の交通死亡事故発生！

1月20日 松江市内において、松江署管内本年初（県内
2件目）の交通死亡事故が発生しました。

発生日時：令和7年1月20日（月）午前11時44分ごろ
発生場所：松江市上佐陀町地内 主要地方道
事故形態：①軽四輪乗用自動車×②大型貨物自動車
（59歳男性死亡）（55歳男性運転）
事故状況：①が主要地方道松江鹿島美保関線を鹿島町方面へ
向け進行中、前方を走行中の②へ追突

運転者は

- ・前方注視等安全確認の徹底
- ・スピードダウンの励行
- ・早めのライト点灯と上向きライトの活用

歩行者は

- ・反射材活用の徹底
- ・横断時の安全確認の徹底

に努めましょう！

「松江キラリしじみ推進隊」とは？

反射材着用推進リーダーです！

地域住民の反射材着用率や交通安全意識
を高めることを目的として、若い世代から
高齢者までの幅広い世代及び団体等に委嘱
しています。

松江キラリしじみ推進隊に委嘱した各団
体は、徒歩・自転車で通勤・通学する社員
や生徒に反射材着用を徹底させるなど、会
社や学校全体を挙げて反射材活用推進に関
する様々な取り組みを行っています。

その取り組みを見た他の地域住民
の方も反射材を身に付けるようになっ
て、キラリの輪がどんどん広がって
いくといいね☆



まるなか建設株式会社による
安全運転誓約書の提出

1月14日 松江警察署において、まるな
か建設株式会社による安全運転誓約書の提出
式が行われました。

提出式では、同社運転者協会会長が「社員
一人ひとりが、心新たに今年一年交通事故ゼ
ロ・交通違反ゼロをめざして交通安全を決意
し、安全運転を実践し
ます」と決意表明を讀
み上げた後、全社員99
名分の安全運転誓約書
を松江警察署長に提出
されました。

また、同社には前回
に引き続き「松江キラ
リしじみ推進隊」が委
嘱されました。

また、同社には前回
に引き続き「松江キラ
リしじみ推進隊」が委
嘱されました。



交通事故発生状況

令和7年1月末現在（速報値）※（ ）は前年比

	発生件数	死者数	負傷者数
島根県内	58 (-9) 件	3 (+1) 人	66 (-8) 人
松江市内 (高速道路を除く)	20 (±0) 件	1 (±0) 人	24 (+4) 人